



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO BOLETIN DE PRENSA N° 155

Ambato, 13 de agosto de 2020

### **Municipalidad de Ambato realiza pruebas COVID-19 en parroquias rurales**

Los moradores de las parroquias Picaihua, San Fernando, Cunchibamba, Unamuncho y el barrio Jardín Ambateño, fueron los primeros en beneficiarse de la aplicación de la segunda etapa del Proyecto Integral de Salud para Contener al COVID-19, que realiza la Municipalidad de Ambato.

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, destacó que, en la primera etapa del Proyecto Integral de Salud, las 9 Brigadas Municipales aplicaron 7.421 pruebas Rápidas y 5.231 pruebas PCR, en los sectores urbanos y rurales de mayor incidencia de la pandemia, de acuerdo a estudios epidemiológicos coordinados con la Cooperación Alemana GIZ y el Ministerio de Salud Pública.

Altamirano mencionó que, desde el primer día de la pandemia, la Municipalidad de Ambato priorizó su presupuesto anual con el propósito de asignar recursos que permita aplicar el Proyecto Integral de Salud en toda la ciudad.

Una parte de esta planificación fue la compra de 30.000 Pruebas Rápidas y 10.000 Pruebas PCR que se aplican en barrios y parroquias de Ambato, a través de las brigadas médicas. A esto se suma la planificación participativa que se efectuó para la aplicación de pruebas en territorio.

Neida Vásconez, secretaria de Participación Ciudadana, dijo que las Brigadas Municipales llegan a las parroquias en coordinación con las juntas parroquiales.

“La gente agradece que el Proyecto Integral de Salud para Contener al COVID-19 llegue a territorios y a las personas que más lo necesitan”, afirmó la funcionaria.

El Alcalde mencionó que como parte del Proyecto Integral de Salud se instaló el Centro de Aislamiento Preventivo Obligatorio (CAPO) que funciona en la Unidad Educativa Ambato, donde se brinda asistencia médica a pacientes con sintomatología leve de coronavirus, hasta su recuperación.

Así mismo, recordó el funcionamiento del Centro de Alojamiento Temporal para niños, niñas y adolescentes de entre 0 y 12 años en el Liceo Cevallos. Está dirigido a infantes cuyos padres tienen trabajos informales en las calles y espacios públicos de la urbe.

Las Brigadas Municipales realizan hasta 400 pruebas al día, que son aplicadas en su segunda etapa en las parroquias rurales del cantón Ambato.

### **Comunicación Institucional**

